

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.675.—CEUTA, sábado, 28 de octubre de 1950. — Precio: 70 céntimos.

## El "caso" de España vuelve al primer plano

En la Comisión Política de la Asamblea General, comienza el debate sobre la propuesta hispanoamericana para anular la resolución de 1946

Se espera que votará favorablemente una mayoría abrumadora

### CAUSA SORPRESA EL CAMBIO DE ACTITUD DE LA INDIA

Lake Success, 27.—La Comisión Política especial de la Asamblea General ha comenzado el debate sobre la propuesta de resolución presentada por ocho países hispanoamericanos en pro de la anulación de la medida aprobada en 1946, que recomendó la retirada de los jefes de misión diplomática acreditados en Madrid.

El primer orador fué el representante dominicano Díaz Ordóñez, quien declaró:

"Para la inmensa mayoría de las naciones del mundo es evidente que en los momentos actuales que angustiosamente vivimos, con graves inquietudes morales, perseguidos por la amenaza de guerra, y buscando ansiosamente la paz, se impone la necesidad de consolidar los sentimientos y aspiraciones, sumar voluntades, conciliar intereses y, en resumen, robustecer la unidad moral y material de una actitud definida, espiritual y política".

Añadió que desde 1946 se borró la ilusión de paz y seguridad, y quedó, en cambio, "la realidad desnuda, elocuente, espantosa y trágica". Podría decirse —continuó— que en los días presentes lo único seguro es la inseguridad y lo único estable la inquietud".

Díaz Ordóñez pidió que se aprobase la resolución a favor de España en debate, de forma que se pueda conseguir la unidad indispensable para la defensa de la civilización occidental".

Le siguió en el uso de la palabra el delegado peruano, Berkemeyer.

Después, la Comisión Política suspendió su sesión a las 6:25 de la tarde para reanudarla a las nueve de la noche. —EFE.

### CAUSA SORPRESA EL CAMBIO DE ACTITUD DE LA INDIA

Lake Success, 27.—Ha causado sorpresa la declaración hecha a la Agencia United Press

por el delegado de la India, sir Benegal Rau, al manifestar que su país votará en favor de la resolución favorable a España en la Comisión Política, "porque —dijo— estamos en pro del reconocimiento de todos los Gobiernos de facto".

Un sondeo realizado entre las diversas delegaciones —comunica la United Press— indica que una mayoría abrumadora votará en favor de la resolución hispanoamericana en (Pasa a la página tres).

## CLAMOROSA ADHESION DE LAS PALMAS AL Caudillo

S. E. hizo un recorrido por los pueblos de la isla  
Anoche salió en el crucero "Canarias" para Fuerteventura y Lanzarote

Las Palmas, 27.—Terminada la comida que con carácter íntimo se celebró a mediodía del jueves en el Gobierno Militar, S. E. el jefe del Estado, acompañado de los ministros, y demás autoridades y séquito, se trasladó a visitar las instalaciones navales militares de Guanaterme, cuyas particularidades le fueron explicadas por el almirante jefe de la base naval don Guillermo Díez del Río; el jefe del Arsenal y los ingenieros. Desde Guanaterme, Franco marchó a la Isleta, donde examinó también las instalaciones militares que allí existen. Luego, el Caudillo recorrió el Arsenal.

### EN LA RESIDENCIA DE OFICIALES

A continuación, S. E. se dirigió a la Residencia de oficiales. Los jefes, oficiales y suboficiales de la guarnición formaban en el patio de la Residencia. El Generalísimo, entre grandes aplausos y vitores, pasó al interior del edificio, después de estrechar la mano a todos los jefes y oficiales allí

presentes que le fueron presentados por el gobernador militar de la Plaza. En el salón de actos de la Residencia le fué ofrecido al Caudillo un vino de honor.

El capitán general de la región, Sr. García Escámez, puso de relieve el alto espíritu patriótico de esta guarnición, que conserva vivo el sentido de la disciplina, de sacrificio y lealtad a Franco, como en los primeros días de la Cruzada.

A estas palabras contestó el Generalísimo con unas frases que fueron acogidas por los miembros de la guarnición con grandes manifestaciones de entusiasmo y patriotismo.

Terminada la visita, el Generalísimo se trasladó al Cabildo Insular donde recibió a las diversas comisiones de la isla. LA REUNION EN EL CABILDO INSULAR. — CENA DE GALA EN EL AYUNTAMIENTO

Las Palmas, 27.—Más de dos horas duró la reunión celebrada por el Caudillo en el Cabildo Insular con las Corporaciones y entidades sindicales.

El jefe del Estado fué recibido en la puerta del Cabildo por el gobernador civil, alcalde, presidente de la Mancomunidad provincial y las Corporaciones municipal e insular en pleno.

S. E., a quien acompañaba el ministro de la Gobernación, pasó al salón de la Mancomunidad y recibió primeramente a las principales autoridades provinciales. El gobernador civil le entregó un libro sobre el plan económico-social de la provincia. El Caudillo recibió después al pleno de la Corporación Insular y más tarde, al Ayuntamiento. Sucesivamente, cumplieron al jefe del Estado comisiones de los Sindicatos de frutos, productos hortícolas y pesca, por último, de la Cámara Sindical Agraria. Le fueron entregados al Generalísimo diversos proyectos en los que se recogen las aspiracio-

(Pasa a la página tres).

### MANIOBRAS SOBRE EL MAPA



En el Golfo de Vizcaya se han celebrado recientemente maniobras a cargo de las flotas británica y holandesa. He aquí a varios jefes preparando sus unidades sobre el mapa.

## ACUERDO ENTRE LOS JEFES militares del Pacto Atlántico

Recomiendan el nombramiento de Eisenhower como comandante supremo de las fuerzas defensivas de EUROPA

Washington, 27.— Los jefes militares de las doce naciones del Pacto del Atlántico han terminado su conferencia, llegando a un acuerdo sobre la cantidad y tipo de fuerzas que cada país aportará a la defensa común.

Aún cuando no se facilitaron detalles, se tiene entendido que Francia contribuirá con fuerzas terrestres, Gran Bretaña con aviones de combate y unidades navales y Estados Unidos con unidades navales y fuerzas aéreas estratégicas.

### LOS ACUERDOS DE LOS JEFES MILITARES

Washington, 27.— Los jefes militares del Tratado del Pacto del Atlántico anuncian que han llegado a un acuerdo en los puntos más importantes relativos a la defensa del Atlántico Norte en un caso de urgencia.

Entre los acuerdos alcanzados (Pasa a la página tres).



## 40.000 soldados chinos entran en Corea

Tropas suristas se hallan cercadas al norte de Unsan y cerca de la frontera

### MOVILIZACION FORZOS A DE TODOS LOS SURCOREANOS, ENTRE LOS 17 Y LOS 47 AÑOS DE EDAD

SEUL 27.— Dos regimientos de la primera División surcoreana que avanzan al norte de Unsan en dirección a la frontera manchuriana fueron atacados por unos 2.000 comunistas instalados en unas alturas con fuego de morteros y artillería. Ha declarado el portavoz del octavo Ejército.

Uno de los regimientos se despegó para permitir a los tanques que se situaran en primera línea.

Mientras tanto el tercer Regimiento de la primera División era atacado al sur de Unsan y tuvo que refugiarse a uno de los barrios de la citada ciudad.

### LOS NORTECOREANOS RESISTEN DURAMENTE EN EL SECTOR DE UNSAN

Seúl, 27.— Por primera vez desde hace varias semanas los nortecoreanos cruzan en línea efectiva una división que resiste vigorosamente en el sector de

Unsan, ha declarado el portavoz del octavo Ejército.

La primera división surcoreana desarrolla «intensos combates» contra los coreanos del Norte en las proximidades de Unsan, agregó dicho portavoz, que confirmó el hecho de que un regimiento surcoreano se encuentra cercado al noroeste de Onjong a unos 15 kilómetros al norte de Unsan.

Los servicios de información (Pasa a la página 3).

# - Vida religiosa -

## SANTORAL DEL DIA

28 de octubre sábado.— Santos Simón y Judas apóstoles; Honorato Farón obispos; Fidel, Ferruccio, Cirilo, Anastasia, Ciriaco, virgenes, mártires.

## LOS SANTOS SIMON Y JUDAS

El Apóstol San Simón era de Caná de Galilea. El Evangelio de San Mateo le llama Cananeo; para distinguirlo de Simón Pedro que era de Betsaida. Parece que un tiempo debió pertenecer al partido de los Zelotes, que se distinguía por el fervor con que defendía la ley. Esto explicaría que San Lucas lo llamase Zelote. Después de Pentecostés evangelizó el Egipto.

San Judas, llamado Tadeo o valiente, para distinguirlo del Iscariote era, por parte de su parte Cleofás, sobrino de San José y de la Virgen María y primo de Jesucristo. A esta familia tan allegada y adicta a Jesucristo pertenecían Santiago el Menor y Simeón, Obispo de Jerusalén. Evangelizó San Judas la Mesopotamia y murió como San Simón en Persia.

## VIGILIA

La solemne Vigilia general de la Realza Universal de Cristo Rey, la celebrará esta noche en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la Sección Adoradora Nocturna, comenzando a las 10 y 30.

A la primera hora de la misma en la que habrá plática y Te Deum, es obligatoria la asistencia de todos los adoradores nativos cubriendo su guardia el turno tercero, que permanecerá toda la noche en la iglesia.

A las seis de la mañana se dirá la Santa Misa, que es pública.

## CULTOS DE HOY

Parroquia de Santa María de los Remedios: A las 7 y 30 segundo día del triduo en honor de Cristo-Rey, con sermón a cargo del Padre Almandoz, párroco de San Juan de Dios de Villa Jovita.

Parroquia de Africa: A las 7 30, segundo día del triduo, en honor de Cristo-Rey.

Iglesia de San Francisco: A las 7 y 30 ejercicio en honor de San Judas, con exposición de Su Divina Majestad.

## CULTOS PARA MAÑANA

Santa Iglesia Catedral (San

tuario de Nuestra Señora de Africa): A las 9 y 30 misa solemne, con sermón a cargo del muy ilustre señor canónigo magistral don Antonio de la Cruz Martínez.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): A las 8 y 30, misa de Comunión general; a las 7 y 30 de la tarde último día del triduo en honor de Cristo-Rey y acto eucarístico organizado por la Vicaría Castrense, con sermón a cargo del Ilustrísimo señor don Manuel Joyer Mira; teniente coronel, Vicario Castrense.

Parroquia de Santa María de los Remedios: A las 6 de la mañana, misa solemne de la Adoración Nocturna (pública); a las 9, misa solemne de Comunión general; a las 12 y 30 exposición mayor del Santísimo Sacramento que estará expuesto todo el día a la adoración de los fieles; a las 7 y 30, último día del triduo en honor de Cristo-Rey, con sermón por el Padre Almandoz, párroco de San Juan de Dios. Al terminar estos cultos, habrá procesión con su Divina Majestad, por las naves del templo.

## SANTORAL PARA MAÑANA

29 de octubre. Domingo XXII de Pentecostés. Fiesta de Cristo Rey. Santos Narciso, obispo, mártir; Marcelo, mártir; Valentin Donato, Juan, obispos; Maximiliano, obispo Jacinto, Feliciano, Lúcia, Eusebia, mártires; Teodoro, obispo.

## ANUNCIOS BREVES

**Compras y ventas**  
COMPRO máquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

SE VENDE Bar Americano con biblioteca y abrigo de mutton marrón. Razón esta Administración.

VENDO máquina escribir portátil Erika. Casa Solá. Falange, 40.

## Aquí eres

CAMBIO piso en Morro por otro en población. Razón esta Administración.

## Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepíos, Cuestiones Laborales, Liquidaciones. Gestoría Albert.

# S. A. I. EL JALIFA EN CEUTA

En la tarde de ayer, alrededor de las 19 horas, llegó a Ceuta S. A. I. el Jalifa de la Zona Muley Hassam Ben el Medhi Ben Ismail, acompañado de su hermano Muley Hammed y otros augustos familiares.

S. A. I. paseó en coche por la ciudad, recibiendo cálidas muestras de afecto al ser reconocido.

A las 21 horas emprendió viaje de regreso a Tetuán.

Deseamos al ilustre visitante y familiares que su estancia entre nosotros les haya sido gratísima.

## NOTICIAS LOCALES

### VIAJERO

En el vapor correo de hoy marcha a La Coruña el teniente coronel, señor González, ayudante de S. E. el teniente general don Francisco Delgado Serrano.

Lleve buen viaje y mucho nos congratula que su estancia entre nosotros le haya sido grata.

### SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer, se verificó el sepelio del cadáver de doña Josefa Trujillo Gómez, viuda de Morales, la que falleció en nuestra ciudad el día anterior, causando la noticia gran sentimiento en cuantos la conocían.

El acto constituyó una sentida manifestación de duelo, siendo numerosas las personas que acompañaron al cadáver, el cual recibió cristiana sepultura.

A los familiares de la finada hacemos llegar nuestra sincera condolencia, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan dolorosa e irreparable pérdida.

## Ayuntamiento de CEUTA

### NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento Infantil, con derecho a suministro de leche condensada, que a partir del próximo lunes, 30 del actual, en horas hábiles de oficinas, pueden pasar por este Negociado, para recoger la tarjeta de suministro correspondiente al próximo mes de Noviembre, advirtiéndose que para la retirada de la misma es imprescindible LA PRESENTACION DE LA TARJETA DE ABASTECIMIENTO Y COLECCION DE CUPONES DEL LACTANTE.

Ceuta, 28 de Octubre de 1950.  
EL SECRETARIO,  
Firmado: Diego de la Rubia.

## CEMENTO

natural «BLOK» mezclado con Portland, abarata la obra. Fábrica en Ribarroja (Valencia).

**Molina S. L.**  
ELECTRICIDAD JUGUETERIA  
LOZA Y CRISTAL

# CERVANTES

HOY DESDE LAS 5

ESTRENO

De nuevo JOAN FONTAINE más cautivadora y más dinámica que nunca... Y con ella, nada menos que JAMES STEWART el galán inconfundible del cinema que a la chita callando mete en el saco a la gentil JOAN, esta vez nada menos que varias veces millonaria, coqueta, caprichosa e indomable..



**JOAN FONTAINE · JAMES STEWART**  
EDDIE ALBERT · ROLAND YOUNG · DIRECTOR H. C. POTTER  
ES UN FILM UNIVERSAL · INTERNATIONAL

¡VIVA LA VIDA! dice JOAN FONTAINE...  
¡VIVA LA VIDA! dice JAMES STEWART...  
¡VIVA LA VIDA! dirán todos ustedes después de ver ¡VIVA LA VIDA!



NUMERO 267

A	N	P	R	I	S	A
B	O	L	A	R	A	N
A	V	E	S	I	T	A
D	E	V	A	N	A	A
I	L	E	S	D	E	V
K	A	I	T	E	R	A
S	A	B	E	D	U	L
I	D	I	N	O	T	A
E	R	E	S	R	A	S
T	E	L	O	N	S	E

HORIZONTALES: 1.— Partícula insep. Premura. 2.— Pouchera. Vallé catalán. 3.— Animales ovíparos. Cifra romana. 4.— Arrolla hilo. 5.— Sin daño (al rev) Anda. 6.— Vocal repetida. Repite. 7.— Arbol betuláceo. 8.— Cifra romana. Crustáceo marino parecido a la centolla. 9.— Plural de letra. Llano. 10.— Parte de un escenario. Símbolo del selenio.

VERTICALES: 1.— Monasterios. Conjunción latina. 2.— Cierta género literario. Marcharé. 3.— De poca importancia. Entre los árabes: gobernador de un distrito. 4.— (al rev) Repites. Interjección. 5.— Símbolo del radio. Adviertan. 6.— Marcharía. (al rev) Caí dando vueltas. 7.— Gracia. Ciudad de la prov. de Las Palmas. 8.— Partícula insep. Garantizase.

### SOLUCION AL ANTERIOR

HORIZONTALES: 1.— Ta. Tripa. 2.— Ivo. azil. 3.— Nilo. AA 4.— Asesar. 5.— Juros. Ce. 6.— Ar. Dunas. 7.— Camino. 8.— So. Edén. 9.— Euro. Ola. 10.— Troca. Ar.

VERTICALES: 1.— Tinajas. Et 2.— Avisar. Sur. 3.— Oler. Coro. 4.— ósda. Oc. 5.— Ra. Asume. 6.— Izar. Nido. 7.— Pía. Canela. 8.— Al. Resonar.

## Ayuntamiento de CEUTA

### NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

ACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO DE LECHE CONDENSADA  
Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento Infantil, con derecho a suministro de leche condensada, que los cinco primeros cupones de cada una de las Tarjetas de suministro correspondiente al próximo mes de noviembre, son valederos para la extracción de dos botes de leche condensada, uno correspondiente al racionamiento ordinario y el otro facilitado con carácter extraordinario.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 28 de Octubre de 1950.  
EL SECRETARIO,  
Firmado: Diego de la Rubia.

## Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

### AVISO

Se pone en conocimiento de los abonados de esta Empresa que mañana domingo, día 29, se interrumpirá el suministro de energía eléctrica, desde las nueve a las catorce horas, aproximadamente, en el sector de Cortadura del Valle, que comprende Plaza Alcázar Toledo, San Amaro y Sarchal con sus calles intermedias, al objeto de efectuar trabajos especiales en la Red,

LA DIRECCION.

## Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS

¿Una buena publicidad?

En EL FARO

Diario de la mañana

## Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

## La Unión y el Fénix Español

OMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS (Fundada en 1864)

Domicilio Social; Madrid, Alcalá 39. — (Palacio de su propiedad).

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los p. blos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ ANDA. OFICINAS: Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97. Ceuta, Camoens, 5, 1. Tel. 1-4-1. Apartado. 21. Autorizado por la Dirección General de Seguros

# El "caso" de España vuelve al primer...

(Viene de la primera)

la forma que ha sido presentada.—EFE.

## LA POSIBLE ACTITUD DE LOS DIVERSOS MIEMBROS DE LA ONU

Lake Success, 27.—Parece que la mayor parte de las delegaciones tienen el deseo de que el debate sobre la resolución que tiende a derogar la recomendación de 1946 contra España, sea todo lo rápido posible.

Las naciones iberoamericanas—dice la agencia United Press—votarán en general a favor de la resolución. Por lo que se refiere a Europa occidental, parece que Bélgica, Holanda y Luxemburgo votarán juntas a favor, dando una prueba de la solidaridad del Benelux, y que Noruega, Dinamarca y Suecia, se abstendrán, también las tres, dando una prueba de solidaridad escandinava; si no fuese por la insistencia de Noruega en abstenerse, es posible que Suecia votase a favor, dice un diplomático escandinavo.

Se espera que tres de las cuatro naciones blancas de la Comunidad británica—Canadá, África del Sur y Australia—sigan el ejemplo de Norteamérica y voten a favor, mientras la cuarta, Nueva Zelanda, se abstenga.

Del Oriente Medio, se cuenta con la abstención de Israel y no se sabe qué postura definitiva adoptará el Irán. Las demás naciones, incluso el bloque árabe, se espera voten a favor.

En cuanto al Extremo Oriente, la decisión de la India de votar a favor de la resolución—en su exposición de motivos se ve una referencia al deseo del Gobierno de Nueva Delhi de que entre en la ONU la China comunista—, podrá, se supone, influir en Birmania e Indonesia, para que se abstengan en lugar de votar en contra.

Por otra parte, se cuenta con el voto a favor del Pakistán y de Tailandia.—EFE.

# 40.000 soldados chinos entran en Corea

(Viene de la primera)

surcoreanos indican que tropas nortecoreanas han rebasado el río Yalu para reagruparse en diversos lugares a lo largo de la frontera manchuriana.—EFE.

## AUXILIO A LAS TROPAS CERCADAS

Tokio, 27.—40 toneladas de

# EE. UU. tratan de armar a seis divisiones alemanas, anuncia el general Marshall

PARIS, 27.—Según noticias procedentes de Washington, el general Marshall, secretario de Defensa norteamericano, ha comunicado a los ministros de Defensa de las doce naciones del Pacto Atlántico, reunidos en la capital norteamericana, que su Gobierno trata de armar y equipar con el material más moderno a seis divisiones alemanas, en el plazo de dos años.—EFE.

# RENUNCIA A SER PARACAIDISTA por no cruzar la calle

Londres, 27.—Dentro del programa de rearme recientemente acordado, la RAF ha iniciado una campaña de publicidad para el reclutamiento de paracaidistas.

En uno de los grandes carteles fijados al efecto, puede leerse: «Las estadísticas demuestran que es menos peligroso arrojarse desde un avión en pa-

raídas que atravesar a pié una calle de Londres».

El jefe de la Oficina de Reclutamiento acaba de recibir una carta redactada así: «Yo tenía la intención de ir a alistarme como paracaidista, pero como la Oficina de Reclutamiento se encuentra al otro lado de la calle en que vivo...».—Efe.

# Investigaciones sobre la desaparición de Bruno Pontecorvo

Harwell (Inglaterra), 27.—Agentes de Seguridad franceses y norteamericanos han sido convocados en Harwell y participan en las conversaciones de este centro de investigación atómica, acerca de la desaparición del hombre de ciencia inglés Bruno Pontecorvo.

Los funcionarios competentes no confirmaron a los periodistas

si la conferencia, celebrada entre alabradas y una guardia armada, era para probar cómo Pontecorvo había podido salir del país con información atómica.

Se limitaron a decir que se trataba de la conferencia mensual que celebran los técnicos ingleses, norteamericanos y canadienses.—EFE.

# Acuerdo entre los jefes militares del Pacto...

(Viene de la primera)

figura el relativo a nombramiento de comandante supremo para la zona de Europa y su misión cuando se haya efectuado el nombramiento, así como el establecimiento de una oficina para coordinar los servicios de instrucción, operaciones y unificación de material de guerra.

Por último, los jefes militares llegaron a un acuerdo respecto a las fuerzas que prestarán cada nación para la defensa colectiva de la zona del Atlántico Norte.—Efe.

## LOS JEFES MILITARES RECOMIENDAN EL NOMBRAMIENTO DE EISENHOWER COMO COMANDANTE SUPREMO

Washington, 27.—Los altos jefes militares norteamericanos han aconsejado al presidente Truman que nombre al general Eisenhower comandante supremo de las defensas unidas de la Europa no comunista, se informa en centros oficiales.

Se agrega que la recomendación ha sido hecha por el secretario de Defensa de los Estados Unidos, general Marshall y los jefes P. Atlánticos es casi seguro que pidan la designación de un general norteamericano para este puesto.

La Comisión de jefes militares de las doce naciones firmantes del Pacto Atlántico llegaron ya a un acuerdo, como se ha dicho, para la aceleración de la creación de una fuerza armada colectiva europea.—Efe.

## EISENHOWER CONFERENCIA CON TRUMAN

Washington, 23.—El portavoz de la Casa Blanca anuncia que el general Eisenhower ha conferenciado con el presidente Truman y los altos funcionarios del Departamento de Defensa, pero ni la Casa Blanca ni el Departamento mencionado han hecho comentarios, sobre los persistentes rumores de que Eisenhower será nombrado comandante supremo de las Fuerzas Armadas de los países signatarios del Pacto del Atlántico.—Efe.

municiones y carburante han sido arrojadas esta mañana a las tropas surcoreanas que se encuentran en situación difícil cerca de Unsan.—EFE.

## LA ACTIVIDAD DE LOS ROJOS GUERRILLEROS

Tokio, 27.—Partidas que en algunos casos llegan a sumar cinco mil hombres, operan detrás de las líneas de las Naciones Unidas, ha dicho un portavoz del Cuartel General de Mac Arthur.

Añadió que perturban las líneas de abastecimientos y comunicaciones aliados a 28 kilómetros al sur de Wonsán. Dijo también que se calcula en unos 14 mil rojos los que en grupos más o menos numerosos deambulaban por debajo del paralelo 38 y otros 15 mil han quedado entre el paralelo y las retaguardias de las fuerzas aliadas, en la parte norte de Corea.

## AVANCE DE LA DIVISION «CAPITAL» SOBRE LA NIEVE

Tokio, 27.—Elementos de la División «Capital», vestidos con ropas de verano, han avanzado en las doce horas últimas 22 kilómetros, por terreno nevado hasta situarse a menos de 8 kilómetros de Songjin, última ciudad importante, antes de llegar a Chongjin, última ciudad importante, en la costa oriental de Corea.

Se calcula que los efectivos que se oponen al avance son de un batallón.—EFE.

## CUARENTA MIL COMUNISTAS CHINOS ENTRAN EN COREA

Kuiri, 27. (Urgente).—Cuarenta mil soldados comunistas chinos han entrado en Corea, según ha manifestado el mayor general Yu Hae Hwang, jefe de segundo Cuerpo de Ejército surcoreano.—EFE.

## SE CONFIRMA LA ENTRADA DE COMUNISTAS CHINOS

Kuiri, 27.—Los oficiales norteamericanos confirman la noticia dada por el general Yu Hae Hwang, de que han entrado en Corea 40 mil soldados chinos, rojos.

Dicho general ha añadido: «Creo que están aquí por varias razones; la más importante, táctica, es la protección de gran número de fábricas de electricidad en el noroeste de Corea, a lo largo del río Yalu. Entre esas fábricas figura la del puente de Suho, que suministra energía eléctrica a Manchuria, Siberia y Corea del Norte, y cuya fábrica

# Franco en Canarias

(Viene de la primera página). nes y necesidades más importantes de las Corporaciones y entidades sindicales.

El alcalde entregó a S. E. un ejemplar del Libro Rojo de la ciudad.

Desde el Palacio Insular el Caudillo marchó al Gobierno Militar y de allí al Ayuntamiento, donde le fué ofrecida una cena de gala.—CIFRA.

## EL GENERALISIMO VISITA LOS PUEBLOS DE GRAN CANARIA

Las Palmas, 27.—El paso del Caudillo por la Laja, Marzagán, Tafira, Monte, Santa Brigida, El Madroñal, San Mateo y Las Lagunetas, constituyó una manifestación de simpatía cordial por parte de toda la población, que se hallaba agolpada a ambos lados de la carretera.

En Santa Brigida se había levantado un monumental arco de laurel, en el que se leían frases alusivas de adhesión al Caudillo.

Al llegar al parador de Tejera, un inmenso gentío trató de aproximarse al Caudillo entre vitores y aclamaciones de la multitud que era portadora de pancartas.

Después se trasladó al interior del parador, desde donde contempló la magnífica perspectiva que se domina. A continuación pasó al comedor, en unión de su esposa y los ministros, para almorzar. Terminado el almuerzo, emprendió el viaje de regreso a la ciudad, pasando por Valleseco, Terol, Carucas, Noya y Tamaraceite,

donde se renovaron las muestras de simpatía al Generalísimo.—CIFRA.

## EL JEFE DEL ESTADO SALIO ANOCHE PARA FUERTEVENTURA Y LANZAROTE

Las Palmas, 27.—A las 9:30 de la noche de hoy, ha enfilado el puerto el crucero «Canarias», que conducía a bordo a S. E. el Jefe del Estado acompañado del ministro de Marina, capitán general de Canarias y otras personalidades.

El «Canarias», escoltado por los cruceros «Galicia» y «Almirante Cervera», ha salido con rumbo a Fuerteventura y Lanzarote. Un enorme gentío ha despedido al Caudillo en las calles de Las Palmas. El Caudillo llegó al puerto acompañado de su esposa, de los ministros de Marina, Gobernación, Aire, Obras Públicas e Industria y Comercio, demás personalidades y autoridades locales.

S. E. subió al barco entre las aclamaciones de la multitud, que durante cerca de una hora no cesó de aplaudir y vitorear a Franco. El Caudillo, que sobre el puente del barco, entre el ministro de Marina y el capitán general, escuchaba sonriente las aclamaciones de la muchedumbre, hubo de dar por dos veces los gritos finales del Himno del Movimiento, que fueron contestados calurosamente por el gentío, que también hizo objeto de fervorosas muestras de simpatía a la esposa del Generalísimo.—CIFRA



F. E. T. y de las J. O. N. S.  
Auxilio Social

EMBLEMA: «ANGULO»

El domingo, día 29, se celebrará la tercera cuestión del mes actual. Se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveer de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a rescatarlos por esta Delegación Provincial de «AUXILIO SOCIAL» durante todo el sábado y domingo 29, de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 27 de Octubre de 1950.

Saludo a Franco ¡Arriba España!

**BAEZA HERMANOS**  
MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA  
TETUAN-LARACHE  
**BAEZA S. A. CEUTA**

# LOS DEPORTES

## ¡BUENOS DIAS! Con la misma ilusión que cuando fué al Málaga, espera T E O su DEBUT EN EL CEUTA

Si, señor hincha. Mañana es "día de puro". Nos visita el respetable "Salamanca" y hay novedades en el titular. Hay que ir por tanto al Estadio y romperse —sí, romperse— las manos aplaudiendo a los "merengues". Y gritar, gritar, hasta quedar roncos...

Aunque dicen que el que espera desespere... Seguimos aguardando que alguna vez sopien vientos mejores y el Ceuta se acuerde de que se pasaron muchas "fatiguitas" por ascender.

Juego raso en todo momento. Las grandes voleas y los "globos" a nada práctico conducen, a no ser a hacer totalmente imposible el control del juego y a darle todas las ventajas al equipo que no trae otra consigna que el defenderse.

Bueno, ayer llegó el malaquista Teo. Estén tranquilos los aficionados. Viene deseando "Comerse" el balón y repetir sus jornadas triunfales como cuando era el "capi" del Málaga.

Buena adquisición la del Santander. Lleva a sus filas nada menos que a Matias González, defensa central del Uruguay y el mejor jugador del mundo en su puesto, según Pedro Escartín.

No pregunten lo que ha costado porque la fuente de información sólo especifica que medió una "cifra astronómica".

El nuevo "haliazgo" del Imperio de Riffien procede de la Orensana y tiene este nombre y apellidos: Enrique Maestro Rebaque.

Edad? Sólo 23 años. Ahora es cuando puede decirse que el Imperio de Riffien ha llevado todo un "profesor" a su línea de ataque.

Volviendo a lo de mañana. La expectación por el Ceuta-Salamanca es de las que abruman. ¡Prepárense los taxis de a duro!

¡Buenos días!—PEGUAR.

### De la Primera Regional

## El Jadú-Lixus se jugará el miércoles

El encuentro de primera categoría Regional, Jadú-Atlético Lixus, que estaba señalado para mañana domingo, se jugará el miércoles día primero por haberse puesto de acuerdo a este respecto, ambos clubs contendientes. A la presentación en nuestra ciudad del excelente cuadro larachense —que figura como uno de los favoritos del torneo— se le quiere dar la importancia que merece y que merecería considerablemente su coincidencia con el Ceuta-Salamanca o el que fuera disputado en la mañana del domingo.

Este Jadú Lixus tendrá lugar en Alfonso Murube, otra razón para que gane en importancia y sea presenciado por numerosos aficionados.

"Muy contento de haber fichado por vuestro equipo, donde tengo muy buenos amigos y antiguos compañeros" NOS DIJO ANOCHÉ

Su mejor encuentro fué contra el Atlético de Portugal y su interior preferido es Panizo

El Melilla, Balona, Granada y Oviedo pretendían su ficha

Ayer llegó Teo. Y pocos instantes después —una vez duchado y acicalado— charlábamos con él. Era lo obligado ante su inminente debut. Que él aguarda con el mismo interés e idéntica ilusión que lo hiciera años atrás en el Málaga. Así nos lo confesaba a las primeras de cambio, nada más iniciada la conversación.

—"Me agrada mucho el estar en un equipo de la calidad y solvencia del Ceuta, cuyo buen fútbol pude apreciar en diferentes ocasiones".

—¿Qué equipos, además del Ceuta, aspiraban a su fichaje? —le preguntamos.

—"El Granada, Melilla, Balmopédica linense y Oviedo".

—¿Y eligió el Ceuta, por...?

—"Porque sus condiciones económicas no tenían que envidiar a las de aquellos y porque aquí tengo a muchos amigos de cuando jugué en el Málaga, como son Junco, Soler, Acosta..."

—¿Cuántas temporadas jugó con el Málaga?

—"Seis".

—¿Recuerda su mejor encuentro?

—"Contra el Atlético de Portugal en La Rosaleda".

—¿Y el mejor tanto que ha marcado?

—"Uno que le hice encajar al Mestalla cuando disputábamos la liguilla de ascenso".

De los equipos de Primera que esta temporada pasaron por Málaga, ¿cuál le gustó más?

—"El Atlético de Bilbao, por ser el más completo".

Jugando como juega de interior tendrá al jugador ideal para ese puesto, ¿no?

—"Para mí, Panizo".

—Pasando a otra cosa, ¿le gusta Ceuta como ciudad?

—"Estuve aquí varias veces pero por poco tiempo, y no puedo concretar debidamente. Por lo poco que he visto, sin embargo, me parece muy bonita vuestra ciudad. Su ambiente, además, es muy simpático y agradable".

Cuando vamos a iniciar otra pregunta, Teo nos interrumpe: —"No se le vaya olvidar enviar de mi parte un cariñoso saludo a toda la afición ceuti, a la que procuraré no defraudar ni en mi presentación ni en tardes sucesivas".

—¿Se encuentra en condiciones de debutar el domingo?

—"Desde luego. Los partidos que jugué con el Atlético malagueño me han servido de mucho y parece que ya se ha decidido me alinee contra el Salamanca".

—Dígame, para terminar, ¿cuál fué el defensa que más guerra le dió.

—"El madrileño González cuando formaba pareja con Millán en el Granada".

Y como a Teo le requerían otras obligaciones, aquí queda nuestra primera conversación con él. Ahora, por nuestra cuenta, añadamos que su verdadero nombre es Teófilo Guindel Sánchez y que no es jugador de fútbol brillante ni filigranero, de tanto arraigo para la gradería. Su fútbol es del llamado bullicioso, incansable y terriblemente práctico. El del interior, en fin, trotón, que sube y baja hasta los medios, batalla sin tregua y logra desmarcar al compañero.

Que el éxito le acompañe en su debut en las filas ceuticas, con tan justificada expectación esperado.—PEGUAR.

## EXTRAORDINARIA EXPECTACION POR EL ENCUENTRO DE MANANA

## Se confirma el debut de Teo y Segarra

Desde anoche, muchos aficionados forman colas ante las taquillas instaladas en el local social del club titular. Hay que asegurarse la localidad para el Ceuta-Salamanca antes de que se agoten. Esto de por sí ya justifica plenamente la gran expectación reinante por el partido, que promete ser uno de los mejores del torneo y, desde luego, el de mayores alicientes para el aficionado local.

Anoche se nos confirmó que tanto Teo como Segarra formarán mañana contra el equipo salmantino lo que a buen seguro hará que esa expectación suba muchos enteros y la amenaza de un «no hay billetes» se cierna sobre las taquillas que el domingo acostumban a abrirse en el Estadio.

Desde Tetuán y otros puntos solicitan igualmente entradas que no sabemos si se podrán atender o no.

Concretamente señalemos como gran acontecimiento deportivo este de mañana en que ceuties y salmantinos van a ventilar un encuentro que la afición ansia presenciar por muchísimos motivos. Factores no faltan. Ni entusiasmo moral, deseos y necesidad de conquistar los dos preciados puntos.

# Cine Astoria

— JADU —

HOY DESDE LAS 5

Ulargui Films presenta a

## MIGUEL LIGERO en PEPE CONDE

(COPIA NUEVA)

Adaptación de la famosa obra de Muñoz Seca y Pérez Fernández, con Pastora Peña, Jesús Tordesillas y Maruja Tomás.

Próximamente.

## DOS EDADES DEL AMOR

Con el Archivo a la vista

## El Salamanca solo ha actuado en una ocasión en Alfonso Murube

## Fué un choque pródigo en incidentes, ganado por el titular: 1 - 0

El "Salamanca" no es ciertamente de los equipos que se hayan prodigado. Tan sólo en una ocasión evolucionó sobre nuestro recinto deportivo municipal. Fué en la temporada 1945-46 (¡la del descenso!), encajando una derrota mínima: 1-0.

Pésimo encuentro aquel. Del principio al final, brusquedades, incidentes, errores arbitrarios... ¡un desastre! El único tanto de la tarde fué marcado por Lolo en el primer tiempo, anulándosele injustamente a Carnero —entonces ariete de nuestro equipo— uno de los goles más rabiosos y espectaculares que hemos visto. ¡Sí, aquel del remate de cabeza lanzándose en plongeón! ¿No lo recuerdan? Y es que el arbitraje de Ricardo de la Torre permitió aquel día lo increíble y puso en práctica las más caprichosas reglas de un no menos ca-

prichoso reglamento, estando muy cerca de originar un lamentable conflicto de orden público.

Las formaciones que aquel día presentaron ceuties y salmantinos fueron estas: Por el Ceuta: Casafont; Baceta, Victorero; Torres, Lesmes I, Carvajal; Cuca, Caballero, Carnero, Lolo y Morla. Y por el Salamanca: Tabales; Olivares, Bernabé; Parraga, Colón, Conesa; Nano, Dámaso, Muñoz, Lara y Noguerales. No existía entonces la doble uve-eme.

Este choque tuvo lugar un 3 de diciembre de 1945. Lo que quiere decir que el Salamanca viene ahora a Alfonso Murube a los cinco años de su primera actuación en la cancha ceutista. ¿Para dejarse también, como en aquella ocasión los dos puntos? Eso sería lo ideal... ¡y hasta lo lógico!

### Cómo están los equipos

## La U.D. Las Palmas "NAUFRAGO" EN ALVAREZ CLARO

Los terrenos de nuestra regional continúan siendo poco propicios a la representación canaria. Así, a los reveses de la pasada liguilla de ascenso tanto en Melilla como en Ceuta ha seguido este reciente de Alvarez Claro, donde los palmesanos encajaron un rotundo y concluyente 3 a 0.

De la actuación de la U. D. Las Palmas, equipo al que no tardaremos mucho en ver por acá, escribe «El Telegrama del Rif»:

«Naufragó la U. D. Las Palmas en el barrizal de Alvarez Claro, y si bien al principio del encuentro lograron pasarse bien algunos balones, bien pronto se oscurecieron hasta pasar casi inadvertida su presencia. Individualmente, tampoco nos ofrecieron nada notable. Tacoronte, queriéndolo hacer todo, terminó por no hacer nada, aunque demostró ser buen jugador. El me-

ta, Montes, fué el más destacado, siendo muy meritoria y brillante su actuación. Los volantes batallaron y cortaron juego y fueron los que llevaron todo el peso de su equipo. La defensa, muy dura y marrullera, y la delantera, muy inocente en el área, sobresaliendo el extremo derecha no por su juego, sino por sus descargas y peligrosas violencias».

**CRUZ ROJA**  
e número premiado  
anoche fué el  
**87**

# El Campeonato mundial de BALONCESTO

España perdió también ante Chile

EE. UU. Argentina, Brasil, Egipto, Chile y Francia jugarán la final

Buenos Aires.—Después de una prórroga, Francia venció a Perú por 49 a 46, clasificándose para la fase final del campeonato mundial de baloncesto. En el otro encuentro disputado, Chile derrotó a España por 54 a 40. Desde el primer momento los chilenos llevaron buena ventaja que en pocos momentos se fué acortando. Los chilenos aumentaron la diferencia de tal modo que, mediado el segundo tiempo, tenían ca-

si asegurado el triunfo. Con estos resultados, se clasifican para la fase final los equipos de Estados Unidos, Argentina, Brasil, Chile, Egipto y Francia, debiendo jugar los demás equipos un torneo de consolación para decidir los puestos del séptimo al décimo. Se comenta que el cinco español perdió su gran oportunidad ante Egipto, partido que debió ganar pasando así a la final.

## El peligro de una nueva guerra

Está en las relaciones entre Rusia y los países no comunistas y Yugo eslavos

LAKE SUCCESS, 27.— El representante de la China nacionalista en la Comisión Política de la ONU dijo que el peligro de una nueva guerra está en las relaciones entre Rusia y los países no comunistas; y entre Rusia y Yugoslavia.

El delegado egipcio pidió que se ponga de una vez fin a la propaganda belicista.

El delegado francés, Jean Chauvel, acusó a la Unión Soviética de estar equipando en Alemania oriental un Ejército germano de 450.000 hombres.—EFE.

# NO-DO DEPORTIVO



1 MADRID.— Arbitros para la jornada de mañana en Primera División:

Santander-Barcelona. Zariquiegui; Celta-Valladolid, Bien-zobas; Málaga-Murcia, Azón; Español-A. Madrid, Jauregui; R. Sociedad-A. Bilbao, Asensi; Madrid-Sevilla, Gómez Contreras; Valencia-Coruña, Barderi; Lérida-Aleoyano, Pérez Rodríguez.

En la Segunda División (Grupo Sur) serán los siguientes, Ceuta-Salamanca, Méndez; Mallorca-Hércules, Barceils; Córdoba-Levante, Nivario Cruz; Las Palmas-Albacete, Campos; Cartagena-Plus Ultra, Tamarit; Mestalla-B. Linense (día 1) Martínez Leal; Granada-Tetuán Sánchez Brayo.

En el Grupo sexto de Tercera arbitrarán:

Español-Almería, Mena; Algeciras-R. Granada, Expósito; Betis-Cádiz, Torrico; Larache-Jaén, Cózar; España-Magrhéb, D. Robles; Iliturgi-Jerez, Gómez Tejada; S. Fernando-A. Málaga, G. Ortega; Huelva-Utrera, Sallés.

2 SAN RAPHAEL, Francia.— Ha contraió matrimonio el defensa central del R. Madrid, Louis Hon, internacional francés. El día 2 de

noviembre regresará a la capital de España.

3 MADRID.— El jugador internacional de ajedrez, Arturito Pomar, ha sido invitado a tomar parte en el torneo que tendrá lugar en Amsterdam en el próximo mes de noviembre.

4 FILADELFIA.— Ray Robinson ha puesto fuera de combate al aspirante Carl Olson en el 12 asalto, por lo que conserva el título mundial de los mediano-ligeros.

## El mejor equipo del mundo, según PEDRO ESCARTIN

Pedro Escartin, testigo presencial de muchas contiendas internacionales y de las que últimamente se ventilaron en Rio de Janeiro para la disputa de la preciada Copa del Mundo, ha designado también lo que, para él, sería el mejor equipo del mundo.

Se inclina por esta formación: William (Inglaterra); Ramendini (Italia); Matias Gonzalez (Uruguay), Ecklynn (Inglaterra); Bauer (Brasil), Dani (Brasil); Gighia (Uruguay), Zaninho (Brasil), Ademiá (Brasil), Skoluni (Suecia) y Finney (Inglaterra).

Figuran en su selección ideal, cuatro jugadores brasileños, tres ingleses, dos uruguayos, un italiano y un sueco, quedando excluidos españoles que, como Batorá, Gonzalvo III y Gainza, otros críticos dieron como mejores. Razón demás para suponer que su opinión es justa y desapasionada, o que no quiere buscarse... enemistades.

## Sociedad deportiva CEUTA

AVISO

Con motivo de celebrarse el próximo domingo día 29 el DIA DEL CLUB se pone en conocimiento de todos los socios que tendrán reservada su localidad numerada en esta Secretaría desde mañana viernes a las 6 de la tarde; el sábado de 10 a 1 y de 6 de la tarde en adelante. Las localidades no retiradas a las 10 de la noche se pondrán el domingo a la venta.

Ceuta, 26 de octubre de 1950. LA DIRECTIVA.

EXIJAN:

# Vinagre extra "CC"

DE VENTA AL PUBLICO EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS, AL PRECIO DE 3'50 BOTELLA. •

(Incluido envase e impuestos)

## El Tte. coronel Nogueras enjuicia el momento hípico español

«Nuestro equipo nacional es hoy uno de los mejores del mundo»

Al teniente coronel Nogueras se le acaba de rendir un merecido homenaje en Jaén, su tierra natal, por sus brillantes éxitos hípicos y por estar además en posesión del record mundial de saltos de longitud. Y a propósito de este justísimo tributo de admiración y cariño los periodistas se han acercado a él para recoger unas impresiones sobre el momento actual del hípico español.

«La campaña ha sido muy buena—dice el teniente coronel Nogueras—y como actuaciones destacadas citaré la prueba internacional «Hora-Sow» (Londres). De trece pruebas disputadas, en nueve se logró el primer puesto. También en Dublin, que de siete se ganaron cuatro, y en Portugal, Cascaes...»

Sobre el caballo que tuvo una actuación más regular, el gran jinete cita a «Quonian» que alcanzó la Copa de las Naciones en Dublin, señalando que también fué muy regular «Quorum» Sale a relucir su éxito como recordman mundial de saltos de longitud y alega:

«Logré 8'20 metros con «Balcamo» que pudieron ser 8'30 como eran mis propósitos. Pero no me respondió el caballo, bastante cansado y, sobre todo, muy nervioso.»

Habla después del momento hípico nacional.

«No puede ser más excelente. Nuestro equipo es muy peligroso y hoy por hoy uno de los mejores del mundo. Hemos sido invitados a participar en Niza, Londres, Dublin, Toronto, Nueva York, Hisspoor (Norteamérica), Chile y Buenos Aires, aunque nada sabemos aún si

iremos o no. Parte de nuestro éxito se debe a la Escuela de Equitación, que nutre constantemente el plantel de jinetes, ofreciendo una enseñanza excepcional y, huelga decirlo—a la protección que nos otorga el Estado.

# CURIOSIDADES

## MAC ARTHUR VENDERA MAQUINAS DE ESCRIBIR

Una de las razones del viaje de Mr. Truman al Pacífico, habrá sido hacer comprender al general Mac Arthur que la firma del tratado de paz con el Japón, cosa que el Gobierno americano desea hacer en breve, significará para el comandante en jefe en el Japón, su retiro. En Washington, se discutió largamente si se podría hacer comprender esto al general, cuyo carácter no es fácil. Finalmente se decidió que solamente Truman era el calificado para hablar con Mac Arthur de un asunto tan delicado.

Pero el general, no quedará inactivo cuando se retire. Se convertirá en administrador de las máquinas de escribir Remington Rand. Fué el abogado de esta compañía, Eugenio Gary, quien gestionó este asunto el año pasado en Tokio.

## SEGURO CONTRA LA LLUVIA

Villefranche-sur Mer, está, desde hace veinte años, asegurada por cien francos al año en el Lloyd's de Londres, contra la lluvia. Si llueve el martes de Carnaval, el pueblo recibe medio millón de francos.

## ESCANDALOSA INDIFERENCIA

El periódico chino «Sin Wen Jih Pao», anuncia que el alcalde de Su-Teheu, ha sido relevado de sus funciones por haber mostrado una «escandalosa indiferencia», a raíz de un penoso incidente.

El alcalde citado, fué al cine

acompañado de su guardia de Corps. En el curso de la sesión, este último mató accidentalmente a un inofensivo espectador. El alcalde siguió tranquilamente sentado en su butaca para ver la terminación de la película.

## EL ARTE DE PREPARAR RATAS

La agencia de Prensa de la Alemania oriental, acusa a un biólogo del sector americano de Berlín, de preconizar la utilización de la carne de rata para mejorar la comida ordinaria de los obreros parados de los sectores occidentales.

El artículo incriminado, decía especialmente: «La carne de rata contiene muchas proteínas. Todos los que comen ratas creerán que degustan un trozo de liebre. Mi familia ha comido rata durante cierto tiempo. Comer rata no es más repugnante que comer cualquier otro animal doméstico.»

## EL AMOR SE MIRA EN LOS OJOS

El último número de «Visión», periódico profesional de los ópticos británicos, contiene un excelente «test» que permite a los hombres saber si aman o no a una mujer.

Un óptico, un tal Rasmussen, después de haber sondeado profesionalmente los ojos de millares de mujeres de todas las nacionalidades, llegó a la conclusión de que el hombre que puede mirar con un sentimiento de seguridad y de confianza y sin advertir ninguna molestia, los

# ALGECIRAS

A LA LINEA DE LA CONCEPCION

Se encuentra en La Línea de la Concepción, en comisión de servicio, el delegado comarcal de la Organización de Ciegos, en esta ciudad, don José García Moreno, quien se incorporará a su destino en cuanto de por terminada la misión que le ha sido encomendada en La Línea.

Interinamente se ha hecho cargo de la Delegación, el secretario de la misma, don Joaquín Gravieto.

## EXITO DE LAS CHARLAS DEPORTIVAS

Están siendo muy comentadas las charlas que en la Emisora algecireña, con la cooperación del director de la misma, está realizando los sábados y domingos, a las 10, nuestro compañero Raúl de Montemar.

Estas charlas se refieren a diversos aspectos deportivos, fútbol, ciclismo, natación, etc. haciéndolo extensiva a la fiesta taurina cuando merece la pena.

# “Contrariedad”

en la India por la invasión del Tibet

NUEVA DELHI, 27.— El Gobierno de la India ha comunicado al de la China comunista que las noticias relativas a una invasión del Tibet por parte de fuerzas comunistas chinas, le han causado «sorpresa y contrariedad», según se anuncia oficialmente.—EFE.

ojos de una mujer, puede estar casi seguro de amarla.

## REMEDIO CONTRA EL «CHOC» ATOMICO

Las autoridades americanas de la salud pública, recomiendan el agua salada para remediar el efecto de un choc de una explosión atómica.

El tratamiento consiste en tomar diariamente un líquido compuesto por agua y una solución de sal común y de levadura química.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## Aumenta la actividad militar en Indochina

### Los rojos alcanzan el golfo de Tonkín

#### De un momento a otro comenzará el ataque general contra Laokay

Saigón 27.—La fortaleza de Laokay queda bajo el fuego de mortero de los comunistas, así como de su artillería.

La batalla se desarrolló treinta a un río cercano a la posición fronteriza, lo que indica que los franceses han sido rechazados desde la jornada de ayer jueves cuando se anunció que se mantenía en una línea situada a 9 kilómetros al este de Laokay.—EFE

#### LOS ROJOS PRESIONAN EN EL SECTOR DE LAOKAY

Saigón 27.—Aumentó la actividad militar en el norte de Indochina, en las últimas 24 horas. La aviación francesa y la artillería bombardearon intensamente las concentraciones de los rebeldes comunistas en la zona fronteriza.

Un portavoz del Ejército ha manifestado que los rojos presionan intensamente en el sector de Laokay, pero que las fuerzas francesas continúan resistiendo en la cabeza de puente frente a esa fortaleza.

Se cree que el ataque general de los comunistas contra Laokay comenzará de un momento a otro. La población civil fué evacuada hace tres días

Sólo queda n en la ciudad y fortaleza los miembros de la guarnición.—EFE.

#### LAS TROPAS ROJAS LLEGAN A LA COSTA DEL GOLFO DE TONKIN

Hongkong 27.—El comunicado de las fuerzas comunistas del Vietnam dice que sus tropas han continuado el avance hacia el este y han llegado a la costa situada a 64 kilómetros al sur de Moncy y a 80 kilómetros al norte del pueblo de Hai-phong.—EFE.

#### EL GENERAL JUIN REGRESA A FRANCIA

París 27.—El general Juin se encuentra en viaje de regreso de Indochina a París donde informará del resultado de su visita al norte de Indochina.

Después de sus conversaciones en la capital francesa regresará a Marruecos, donde desempeña el cargo de residente general, según declaraciones hechas por un portavoz del Ministerio de Defensa.

Añadió que no sabía nada en relación con las noticias de un próximo traslado del general Juin al alto mando de la organización militar del Pacto del Atlántico.—EFE.

### Los Coros y Danzas de España

#### Obtienen grandes éxitos en Roma

Roma, 27.—Por invitación del embajador de España en Italia, marqués de Dasio, dieron anoche un recital de canciones y bailes los grupos de Coros y Danzas de España venidos a Roma en peregrinación con la delegada nacional Pilar Primo de Rivera.

La velada, celebrada en la Academia Española de Bellas Artes, se vió honrada con la asistencia de jefes de misión y diplomáticos de muchos de los países aquí representados de personalidades de la sociedad romana, de intelectuales, artistas y periodistas y de la colonia española.

El día anterior, los Coros y Danzas de España se exhibieron en el Club de la Prensa Extranjera, ante docientos periodistas de todo el mundo; y en días precedentes, lo habían hecho en el Centro de San Marcos y Albergue de peregrinos.

Todas estas actuaciones han sido entusiásticamente acogidas por tan diversos públicos y del todo se hace eco amablemente la Prensa romana.—Efe.

### Avión de transporte perdido

#### Perecen ocho ancianos al incendiarse un asilo

Sonville (Estados Unidos) 27.—Cuatro ancianos recogidos en el asilo de esta localidad, han perecido a consecuencia de un voraz incendio que destruyó el edificio.

Otros 16 asilados pudieron salvarse de las llamas.—Efe.

#### AVION DE TRANSPORTE PERDIDO

Nueva Orleans, 27.—Se teme por la suerte que haya podido correr un avión de transporte que, con ocho personas a bordo, salió del aeropuerto de esta ciudad con una espesa niebla.—Efe.

#### UN ALPINISTA SE DESPEÑA.

Udina, 27.—Un joven alpinista ha encontrado la muerte cuando intentaba escalar un pico de los Alpes en la región de Udina.

Un bloque de piedra que se desprendió a sus pies, lo arrastró al fondo de un precipicio de 200 metros.—Efe.

#### UN OBRERO Y UNA ANCIANA MUERTOS AL CAER A LA CALLE

Zaragoza, 27.—A causa del fuerte viento, el obrero Joaquín

Miguel Oto, de 60 años, que trabajaba en unas obras en construcción, cayó a la calle desde un séptimo piso. Falleció poco después en una clínica.

También cayó a la vía pública desde un primer piso, donde habitaba, Tomasa Sanz Alberto, de 52 años, que falleció en el acto.—Cifra.

### La Asamblea Nacional francesa aprueba la ampliación del servicio militar obligatorio

París, 27.—El ministro de Defensa, Jules Moch, ha dicho en la Asamblea Nacional francesa que Rusia tiene 4 100 000 soldados sobre las armas, y ha pedido que el servicio militar obligatorio en Francia sea prolongado de un año a 18 meses.

«Nuestro esfuerzo por el rearme —agregó— nos lo impone la presencia de numerosas fuerzas detrás del «telón de acero» y también el ministerio que allí existe».

Moch partió anoche para Estados Unidos.—EFE

#### LA ASAMBLEA APRUEBA LA AMPLIACION DEL SERVICIO MILITAR

París 27.—La Asamblea Nacional francesa aprobó esta mañana el proyecto de ley gubernamental relativo a la ampliación del servicio militar obligatorio de un año a 18 meses.—EFE.

# Últimas noticias

## Polonia y Guatemala, apoyados por Méjico y Uruguay pretenden aplazar el debate del "caso" español

### El presidente de la Comisión Política, Belaunde, intentará que se realice hoy la votación

Lake Success, 27.—El presidente del Comité Político, Victor Andrés Belaunde, ha manifestado momentos antes de iniciar la sesión de la tarde que «el deseo de la gran mayoría de los miembros del Comité en que, se vote cuanto antes la resolución de las ocho potencias, según se ha visto claramente esta mañana cuando 38 delegados han votado contra un breve aplazamiento de las discusiones.

Esta declaración ha sido hecha por Belaunde después de haberse acercado el delegado polaco Stefan Baratuski, pidiéndole que inscribiera a Polonia en la lista de oradores para el lunes próximo. Se afirma que la respuesta de Belaunde ha sido hecha en el sentido de que el debate ha de quedar terminado el sábado y que no se permitirá que se prolongue más allá de esa fecha.

La Agencia United Press dice también que un grupo de republicanos españoles exilados tratará de lograr autorización para hablar ante el Comité con el fin de pedir el aplazamiento de la cuestión por varios días y dar tiempo a que regrese de París el llamado «presidente republicano», Alvaro de Albornoz.—Efe.

#### TURQUIA ENSALZA LA IMPORTANCIA DEL PUEBLO ESPAÑOL

Lake Success, 27.—La Comisión Política especial reanudó el debate sobre la cuestión española a las 21:05 (hora española). El primer orador fué el delegado turco, quien analizó la resolución conjunta hispanoamericana como documento de

profunda lógica y de alta justicia y prometió el voto de su país.

«Para mi delegación —dijo Birgi— este proyecto de resolución ofrece el mínimo de lo que se puede hacer acerca de España y no quiero ni tengo por qué ensalzar aquí la gran importancia moral y material del noble pueblo español».

Después habló el embajador del Brasil en parecidos términos.

La Comisión rechazó después un nuevo intento, esta vez del delegado de Guatemala, con el apoyo de los delegados de Méjico, Uruguay y Polonia, para aplazar el debate hasta el lunes. La moción fué derrotada por 31 votos en contra, 10 a favor y 17 abstenciones. Esta votación se efectuó después de un duro intercambio de palabras entre el delegado de Guatemala, Carlos García Bauer, y el presidente de la Comisión, Victor Andrés Belaunde, del Perú. El delegado de El Salvador y el de Bolivia hablaron en contra de la propuesta de aplazamiento.

El ministro de Asuntos Exteriores del Pakistán, sir Moha-

med Zafrullah Khan, apoyó la resolución conjunta hispanoamericana, debido a que el Gobierno español está demostrando ser ahora más estable de lo que nunca ha sido.

Después del discurso del delegado del Pakistán, el presidente, Belaunde, anunció que cerraba por hoy la lista de oradores y que la reunión quedaba aplazada hasta el sábado a las 16:45 (hora española).—EFE.

#### HAY ESPERANZA DE QUE HOY SEA VOTADA LA RESOLUCION

Lake Success, 27.—El senador Henry Sparkman, jefe de la delegación norteamericana en el Comité Político que «trata de la cuestión española», ha manifestado a un redactor de la United Press su disgusto por la prolongación del debate sobre dicho asunto. Agregó: «Nos reuniremos mañana por la mañana y espero que una sesión más, después de aquella, sea suficiente».

Esta declaración, dice United Press, refleja la esperanza de la mayoría de las delegaciones de que la resolución de las ocho naciones referente a España podrá ser votada rápidamente.—EFE.

## LA PROCLAMACION DEL DOGMA DE LA ASUNCION

### La ceremonia será radiada a todos los lugares del mundo

Roma, 27.—Su Santidad el Papa Pío XII, ha compuesto una oración especial a la Santísima Virgen, que el propio Padre Santo rezará inmediatamente después de la proclamación del dogma de la Asunción, en la mañana del día 1 de noviembre.

El texto de la oración será distribuido a los centenares de miles de fieles y peregrinos que van a llenar la plaza de San Pedro los cuales, de este modo, podrán unir sus voces a la del Papa en una grandiosa súplica colectiva.—Efe.

#### LA CEREMONIA SERA RADIADA A TODOS LOS LUGARES DEL MUNDO

Roma, 27.—Radio Vaticano

ha instalado diversos servicios con el fin de que sea radiada, con toda perfección, y pueda llegar a todos los lugares del mundo, la ceremonia de la declaración del dogma de la Asunción de Nuestra Señora a los cielos.

Han sido construidos para esta finalidad dos autocamiones que actuarán como «cabinas volantes», dotados de todos los aparatos más perfeccionados para registrar y transmitir el acontecimiento.—Efe.

#### LA INMENSA AGLOMERACION DE FIELES CREA UN PROBLEMA AL VATICANO

Roma, 27.—El mayor problema que se les ha planteado a las autoridades del Vaticano es el abrumador número de peticiones de localidades para asistir a la ceremonia de la proclamación del dogma en la plaza de San Pedro, y acto seguido, al solemne pontifical dentro de la Basílica.

Se advierte que no habrá más tribunas especiales que las de los cardenales y prelados, Cuerpo Diplomático y altos cargos del Vaticano y misiones extraordinarias oficiales. El resto del público tendrá que presenciar de pie la ceremonia, y el que esté en la plaza de San Pedro no podrá entrar después en la Basílica, a fin de evitar los accidentes que podrían producirse ante la inmensa aglomeración.—Efe.

Anúnciese en EL FARO